

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und für das Mitgefühl, das wir beim Abschied von

Hans-Heinrich Schobinger

erfahren durften.

Danke an alle Verwandten, Freunde und Nachbarn für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, für die Blumen und für alle Zeichen der Liebe, der Freundschaft und der Verbundenheit.

In unzähligen Beileidsbekundungen haben wir gespürt, dass das offene und humorvolle Wesen von Hans-Heinrich unvergessen bleiben wird.

Ein grosser Dank geht an Pfarrerin Béatrice Heller-Wessa für ihre Begleitung durch die schwere Zeit, die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier und die tröstenden Worte.

Bülach, im Mai 2024

Die Trauerfamilie